

La Colectividad Judía en la Argentina Ratificó su Apoyo a la Obra del General Perón y Evita

BUENOS AIRES, 17 (APA)— El primer magistrado, general Juan Perón, recibió esta mañana poco después de las 10.30 horas, en el Salón Blanco de la Casa de Gobierno, a los delegados del interior del país pertenecientes a la Organización Israelita Argentina, quienes le reiteraron su total identificación con la obra Justicialista de su gobierno y al mismo tiempo expresaron su adhesión y apoyo al plan económico 1952.

La presencia del general Perón en el Salón Blanco a donde llegó juntamente con los integrantes del consejo central de la O. I. A., fué recibida con una sostenida salva de aplausos por parte de la concurrencia que coreó entusiastamente su nombre y el de la señora Eva Perón.

A continuación, pronunció breves palabras el secretario general del consejo central de la O. I. A. doctor Exequiel Zabotinsky, quien señaló la extraordinaria acción que cumple en todos los aspectos de la vida argentina el actual gobierno.

Luego habló el delegado de la Organización Israelita Argentina en la provincia presidente Perón, doctor Alejandro Warchadsky, haciéndole por último el presente del consejo central de esa entidad, señor Adolfo Miyersy, para refirmar la total identificación de la colectividad israelita con la obra del gobierno Justicialista y expresar su apoyo al Plan Económico 1952, enunciado por el general Perón.

Seguidamente entre los aplausos de los presentes, inició su exposición el Jefe de Estado, cuyos conceptos fueron interrumpidos en numerosas oportunidades por la concurrencia que rubricaba así con expresivas exteriorizaciones, su adhesión al primer mandatario.

En tal circunstancia el general Perón agradeció a los delegados su presencia en la Casa

de Gobierno, así como la obra que ellos realizan por todo el país para llevar adelante la doctrina Justicialista.

Felicitó y exhortó asimismo a los delegados a proseguir en la tarea de acercamiento en que están empeñados entre los distintos hombres del movimiento consolidando así la unificación de todos los argentinos en este esfuerzo común por hacer una Argentina más justa, más libre y más soberana. El general Perón expresó que así como en nuestro país hay una sola obligación: La de trabajar, así como hay una sola ley, la que nos rige a todos; que haya una sola clase de argentinos: Los que luchan por la grandeza de la Argentina. Al término del discurso del presidente los delegados de pie corearon el nombre del general Perón y la señora Eva

Perón, anunciando asimismo las autoridades de la O. I. A. que momentos después se dirigirán a la residencia presidencial para presentarle sus saludos y exteriorizarle su profunda admiración a la esposa del primer mandatario.

Acto seguido en medio de entusiastas manifestaciones de simpatía los delegados israelitas se retiraron de la Casa de Gobierno. A mediodía en la residencia presidencial se llevó a cabo un emotivo acto realizado en honor de la señora Eva Perón por los delegados israelitas. En tal oportunidad entre sostenidos aplausos y reiteradas muestras de afecto de la concurrencia la señora Eva Perón agradeció emocionada la adhesión de los presentes, teniendo conceptuosas palabras para la colectividad israelita.

AMPLIA DIFUSION DEL PLAN ECONOMICO DE 1952 SE HARA

BUENOS AIRES, 17 (APA) — El jueves próximo, de veinte y treinta a veintiuna y treinta la subsecretaría de Informaciones de la Presidencia de la Nación transmitirá una audición extraordinaria destinada a comentar el Plan Económico para el año en curso enunciado por el general Perón. Dicho programa que será transmitido por La Red Privada de Emisoras contará con la participación de prestigiosos artistas del teatro, cine y la radio, como así también de aplaudidos conjuntos musicales cuya presencia ha de constituir una simpática nota de adhesión a la campaña que se está desarrollando en apoyo de las medidas previsoras contenidas en dicho plan. Las normas establecidas para lograr el equilibrio económico y cimentar el bienestar del pueblo mediante el aumento de la producción y del ahorro y la austeridad en el consumo serán señaladas en este programa en su profunda trascendencia por la Subsecretaría de Informaciones que tiene a su cargo la difusión del plan del gobierno nacional.